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Zusammenfassung


Der Artikel zeigt die Parallelen zwischen den Antipoden der Aufklärung, Romantik und Rationalismus, und den Kontrapunkten der heutigen Medizin, Homöopathie und Evidence-based Medicine. Ein innovativer philosophischer Ansatz legt dar, warum ausgerechnet die Homöopathie Ziel von Anfeindungen seitens der Schulmedizin ist. Es wird erläutert, wie wichtig der Anteil der Homöopathie am heutigen Medizingebäude ist und wie essenziell und einzigartig ihre ganzheitliche Sichtweise, die die Komplexität und Individualität menschlicher Belange im Prozess des Heilens ernst nimmt.
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Summary


The article shows the parallels between the antipodes of the enlightenment (Aufklärung), romanticism and rationalism, and the counterpoints of today’s medicine, homeopathy and evidence-based medicine. An innovative philosophical approach demonstrates, why just homeopathy is an aim of hostility on the part of conventional medicine. It is explained how important the part of homeopathy in the today’s medicine construct is and how essential and unique its holistic perception which takes seriously the complexity and individuality of human interests in the process of healing.
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